
 

 

Protokoll 

 

 

● ER-Sitzung ● Datum: 07.11.2024 
● 19:00 Uhr 

Leitung: Oliver Otto 
Protokoll: David Rehnström 

Ort: Fahrenort 

 

 

Anwesend:  Sarah Holtmann 

Iwan Ruzanov 

Julia Haag 

Katja Clausmeyer-Graf 

Oliver Otto 

David Rehnström 

Silke Augener 

Markus Mansfeld 

Katharina Rothe 

Sabina Elfer 

 

Der Elternrat ist beschlussfähig 

Schulleitung:  Klaus Lemitz 

Gäste: Frau Sloksnat aus der Nachmittagsbetreuung 

Angela Groß und Jan-Philip Markl (von Bergedorfer Impuls 

Betriebsstätten gGmbH) 

Rami Baccar 

Marianna Gött 

 

 

TOP 1 Begrüßung 

Herr Otto eröffnete die Sitzung und begrüßte die anwesenden Gäste herzlich. 

Anschließend stellten sich die Gäste vor. 

Frau Groß sprach über die Herausforderungen, in der heutigen Gesellschaft 

qualitativ hochwertiges und gesundes Essen für Kinder bereitzustellen. 

 



TOP 2 Catering und Auswertung der Befragung 

Im letzten Monat wurde eine Befragung zum Thema Schulessen durchgeführt 

und ausgewertet. Die Ergebnisse zeigen im Vergleich zum Vorjahr durchweg 

leicht bis deutlich positive Tendenzen. Besonders in den Kategorien Geschmack 

und Sättigung der Kinder sind spürbare Verbesserungen zu verzeichnen. 

Frau Groß betonte: „Die Freiheit, sein Essen selbst zu wählen, ist ein zentrales 

Anliegen unseres Caterers. Das Freeflow-System hat sich aus unserer Sicht 

bewährt.“ 

Die Verbesserungen resultieren vor allem aus den zahlreichen Optimierungen, 

die im letzten Halbjahr umgesetzt wurden. Die enge und gute Zusammenarbeit 

zwischen Caterer und Schule hat dabei eine entscheidende Rolle gespielt. 

Auch der Anmeldungsprozess zu Beginn des Schuljahres verlief reibungsloser 

als zuvor. Dies liegt daran, dass der Caterer die Abrechnung mittlerweile 

eigenständig übernimmt und nicht mehr auf einen externen Dienstleister 

angewiesen ist. 

Der Caterer weist darauf hin, dass Eltern über die Elternvertreter erneut 

informiert werden sollten, dass Spezialdiät-Gerichte gesondert bestellt werden 

müssen. Es wurde vorgeschlagen, ergänzend einen Handzettel mit den 

wichtigsten Informationen rund um das Catering an die Eltern zu verteilen. 

Herr Markl berichtete, dass sein Unternehmen gemeinsam mit anderen Caterern 

politischen Druck in Hamburg ausübt, um die Preise für die Endkunden stabil 

und erschwinglich zu halten. 

Abschließend versicherte Frau Groß, dass kontinuierlich an der 

Weiterentwicklung des Menüs und der Abläufe gearbeitet werde. 

 

TOP 3 Verabschiedung des Protokolls vom 10.10.2024 
Das Protokoll wurde einstimmig angenommen. 

 

TOP 4 Thema Schulhund: 
Das Thema wird vorerst verschoben. 
 
SDUI: 
Eine Arbeitsgruppe aus Lehrkräften arbeitet aktuell daran, Standards für die 
Nutzung der SDUI-Plattform zu entwickeln, um eine einheitliche Handhabung 
sicherzustellen. 
 
Tag der offenen Tür: 

• Standort Swattenweg: 04.12., vormittags 
• Standort Fahrenort: 05.12., vormittags 

 
Personal: 
Alle Stellen sind derzeit besetzt. 
 
Frage aus dem Elternrat: 
Wie werden Schüler:innen für besondere Kurse wie den Nansen-Club oder 
Streitschlichter ausgewählt? 
Herr Lemitz erläuterte, dass die Auswahl im Ermessen der Leitung des Nansen-
Clubs bzw. der verantwortlichen Lehrkräfte liegt. Es wurde jedoch angemerkt, 
dass möglicherweise Verbesserungsbedarf besteht, um den Schüler:innen 
deutlicher zu vermitteln, dass die Auswahl transparent und fair erfolgt 



 

TOP 5 Laternenfest 
Die Organisation des Laternenfestes auf beiden Standorten wurde 
abgesprochen. 
 

TOP 6 KER-Bericht 
Frau Augener hat vonder letzten Sitzung berichtet. 
Die nächste KER-Sitzung wird am Standort Fahrenort stattfinden. Der Elternrat 
soll für Essen und Trinken sorgen. 

TOP 7 Themen des Elternrates 
 
Fahrradführerschein: 

Ein ehemaliger Verkehrspolizist bietet die Durchführung eines 

Fahrradführerschein-Kurses an. Frau Augener wird weitere Informationen 

einholen und ein Angebot einholen. 

Es wurde vorgeschlagen, den Kurs freiwillig an einem Wochenende anzubieten 

und gleichzeitig einen Erste-Hilfe-Kurs, beispielsweise in Zusammenarbeit mit 

den Johannitern, zu organisieren. 

Zusätzlich könnte eine Fahrradwerkstatt eingerichtet werden, um die Fahrräder 

der Teilnehmenden verkehrssicher zu machen. 

Herr Lemitz wird klären, ob das Schulgelände für dieses Event genutzt werden 

kann. Hierzu wird er mit Herrn Hansmann Rücksprache halten. 

 

TOP 8 Nächste Sitzung ist am 5.12.2024 am Swattenweg. Das Weihnachtsessen wird 
im Februar stattfinden. 

Ende 21.35 Uhr 

 


